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             会議録               

会議の名称 令和２年度 第３回加西市総合政策審議会 

開 催 日 時 令和２年８月７日（金）午後２時００分～４時１０分 

開 催 場 所 加西市健康福祉会館（ラヴィかさい）１階大会議室（ホール） 

議長の氏名 （会長 杉山 武志） 

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞                         

・上田尾 真  ・大野 聖佳  ・岡 和司   ・木下 勇  ・久米澤 稔 

・後藤 直樹  ・杉山 武志  ・谷勝 公代  ・辻田 聡信 ・中野 重美 

・仁科 崇良  ・濱本 泰秀  ・松岡 勝己   

 ＜欠席委員＞ 

・岸本 達希  ・高見 千里 

傍聴者の人数 

 一般：２名  報道機関：なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・ふるさと創造部長 千石 剛 

・ふるさと創造部人口増政策課長 藤後 靖 

・ふるさと創造部人口増政策課課長補佐 後藤 伸嘉 

・ふるさと創造部人口増政策課係長 森山 俊幸 

・ふるさと創造部人口増政策課係長 岩野 裕之 

・ふるさと創造部人口増政策課主事 大西 弘晃 

・ふるさと創造部人口増政策課まちづくり推進員 小山 映 

・市担当者（説明員） ６名 

１ 議事 

  (1) 財政状況（令和元年度決算見込ベース）の報告 

 (2) 第５次加西市総合計画における令和元年度評価・第５次総合計画（後期計画）総括 

    第２回部会 外部評価（２次評価）の実施 

２ 会議資料 

会議次第、出席者名簿、配席図 

資料１ 10年間の財政収支見通し 

資料２  第２回部会 外部評価（２次評価）実施要領 

３ 会議の経過 

  ⇒別紙「第３回加西市総合政策審議会の経過」のとおり 
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（別紙）第３回加西市総合政策審議会の経過 

発言者 会 議 の 経 過  ／  発 言 内 容 
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  開 会 
 

１ 会長あいさつ 
・大変暑いなか、お集りいただきお礼申し上げる。 

・今回も部会を継続することになるが、皆様からの活発な議論をお願いする。  
２ 委員等出席者の紹介 
 

３ 議事 
（１）財政状況の報告 
（事務局から説明） 

・事務局からの説明についてご意見・ご質問はあるか。 

・行革改善額は、収入額が増えているので増加しているとのことだが、民間企業の例から

考えると違和感を覚える。行革本来の姿としては、費用の削減のことをいうのではない

のか。収入増はふるさと納税の増加が大きく影響しているが、他力本願的な面があると

思う。 

・行財政改革は、事業の見直しによる経費節減だけでなく、その他の収入増も含むと考え

ており、市では合わせて改善額として整理している。 

・行革の成果としては、費用減と収入増は分別して計上してもらった方がわかりやすいの

で、検討願いたい。 

・削減額と収入増を分けた資料となるようにしたい。行財政改革プランとしてまとめるこ

ととしているので、次回以降となるが、また提示する予定である。 

・ふるさと納税額は、加西市住民だった人とそうでない人の内訳はわかるのか。 

・以前は居住地の団体にふるさと納税した場合でも返礼品があったが、今はなくなってお

り、加西市の住民の寄附は税の控除のみの優遇策となっている。東京等からふるさと納

税をした人の居住地はわかるものの、加西市出身者かどうかまでの把握は難しい。 

・たまたま幸なことに返礼品が注目されていることもあって、たくさんの方から寄附いた

だけるのはありがたいことである。 

・県内でも南淡路市や洲本市のように、ブランドのある魚や肉のあるところは恵まれてい

る。加西市は地元企業のオーブンやフライパンに人気を集めているところが大きい。 

・人件費が本年度増えているのはなぜか。 

・会計年度任用職員の制度が本年度より始まり、これまで物件費で支出していた嘱託職員

や臨時職員等の費用が人件費に振替わったためで、一方で物件費は今年度からは下がっ

ている。 

 

（２）第２回部会 外部評価（２次評価）の実施 
   第２回部会の進め方を事務局より説明。 

   ３部会に分かれて検討した結果のまとめは、事務局で整理のうえ委員に送付。 

 

   総合計画施策評価一覧の審議会による外部評価（２次評価）の欄の記載内容参照    ※別途後日、第３回会議の議論と合わせて公表予定   閉 会 
＜副会長あいさつ＞ 

・暑い中、そしてコロナ感染症が懸念される中、熱心にご議論いただき感謝申し上げ

る。 

・少し時間が足りないところもあったかもしれないが、市ではこんなこともやっていた

のかということも含め現状認識を深めていただけたと思う。 

・継続していくべき取組かどうか、手掛けていくとよいものなど、これからの総合計画

づくりにつなげていけるよう、今後ともよろしく願いする。 

 


